

L'exarque patriarcal d'Europe occidentale a célébré la Liturgie à la paroisse de Monaco



Service de communication du DREE, 07.10.2024. Le 6 octobre, 15^e dimanche après la Pentecôte, le métropolite Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale, exarque patriarcal d'Europe occidentale, en visite archipastorale dans la principauté de Monaco, a célébré la Divine Liturgie à l'église des Saints-Martyrs-Impériaux.

Mgr Nestor concélébrait avec le recteur de la paroisse, l'archiprêtre Vadim Zakrevsky, le hiéromoine Irénée (Gribov), clerc de la cathédrale de la Sainte-Trinité de Paris et l'archidiaque Ioann Buzdugan, clerc de la cathédrale Saint-Nicolas de Nice, rapporte le site du diocèse de Chersonèse.

Après la Liturgie, l'archipasteur a prononcé une homélie sur le thème de l'évangile, disant aussi sa joie de célébrer dans cette paroisse à la fondation de laquelle il avait pris part. L'archiprêtre Vadim a remercié le métropolite Nestor de sa sollicitude envers la communauté monégasque et d'être venu célébrer.